

Football/FC Lorient/Panthères du Gabon

Denis Bouanga : la saison de la confirmation ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE nouvel entraîneur Mickaël Landreau et le président Loïc Féry ayant opposé leur veto à son départ vers l'un des nombreux clubs intéressés par son recrutement, Denis Bouanga, qui était sous contrat jusqu'en 2019, restera un joueur du FC Lorient.

Mieux, son bail avec les Merlus, agrémenté d'une revalorisation salariale, a été prolongé de deux ans.

Le milieu offensif ou attaquant de couloir est désormais lié, par un contrat prenant fin en 2021 au club breton, qui est redescendu en Ligue 2 après huit saisons consécutives en Ligue 1 française.

C'est parce que l'ambition du FC Lorient sera de re-



Photo : D.R.

Denis Bouanga a prolongé son bail de deux ans au FC Lorient (D2 française).

trouver ce niveau au terme de la saison qui a débuté hier que le club n'entendait pas laisser partir Bouanga, qui sortait d'un remarquable exercice en club (36 matches, 16 buts et 6 passes décisives avec Tours FC en Ligue 2), comme en sélection nationale du Gabon (une brillante coupe d'Afrique des nations et un statut de joueur de base rapidement acquis en moins de cinq sélections).

Le départ du Camerounais Benjamin Moukandjo, meilleur buteur du club la saison

écoulée, et celui programmé du Ghanéen Majeed Waris, ayant entamé le potentiel offensif lorientais, conserver le Gabonais, auteur de surcroît d'une convaincante préparation (4 buts inscrits en trois matches amicaux), était donc devenue une évi-

dence.

Le joueur, qui compte déjà 5 matches et 1 but en Ligue 1 avec Lorient et un premier prêt réussi au Racing Club Strasbourg (18 matches 5 buts en National), va disputer sa première saison en Ligue 2 avec le club qu'il a rejoint en 2014, et où il a terminé sa formation.

« Je suis heureux et fier de prolonger au FC Lorient. Ce sont les Merlus qui m'ont lancé dans le bain du football professionnel il y a maintenant trois saisons. Cette année, je vais avoir l'opportunité de défendre les couleurs de mon club formateur. J'ai fait le choix de la progression, au sein d'un projet cohérent, auprès d'un staff d'un effectif de qualité », a déclaré le joueur de 22 ans sur le site du club.

La volonté de Mickaël Landreau étant de redonner un côté spectaculaire, en plus

de l'efficacité au jeu lorientais, Denis Bouanga a le profil pour s'associer efficacement à Jimmy Cabot, Sylvain Marveaux et aux autres manieurs de balle lorientais.

« Je n'ai pas eu besoin d'attendre les matchs de préparation pour avoir envie de le garder, et pour le lui faire comprendre », rappelait dernièrement l'entraîneur du FC Lorient. C'est bien la preuve que le club breton, qui va lancer la saison de la confirmation ce samedi après-midi au stade du Moustoir, à l'occasion de la réception du promu Quevilly-Rouen Metropole, place beaucoup d'espoir sur le jeune gabonais. Ce dernier devra un plus tard rejoindre les Panthères du Gabon, les 28 août et 2 septembre prochain pour le compte des qualifications de la Coupe du monde 2018.

Football/Gabon/Transfert

Franck Obambou à l'ES Sétif pour trois ans

J.A.L
Libreville/Gabon

TROIS saisons seulement en première division au Gabon (deux avec Akanda FC et une seule avec le Stade Mandji), et voilà Franck Perin Obambou reparti pour de lointains horizons. Depuis mardi dernier, le défenseur central gabonais est en effet un joueur de l'Entente Sportive de Sétif (ESS).

Un contrat de trois ans va ainsi le lier au club algérien et lui donner une troisième possibilité de briller hors de son pays.

Après ses précédentes pérégrinations en Afrique du Sud, au Randburg FC (2011-

2013) et au Venezuela chez les Tucanes de Amazonas (2013-2014), Obambou a cette fois intégré une écurie qui compte au nord du continent africain. Un poids lourd continental. En plus de son riche palmarès national (8 titres de champion et autant de coupes d'Algérie), l'ESS compte deux Ligues des champions d'Afrique (1988 et 2014) et une Supercoupe d'Afrique (2015).

Septième recrue d'un club qui va défendre sa couronne de champion national, Obambou devra se battre pour gagner sa place et s'imposer chez les Blancs et Noirs, dont il sera le deuxième Gabonais à porter la tunique. Ce transfert intervient deux ans après

celui de Benjamin Ze Ondo, le milieu gauche reconverti arrière latéral, qui y avait vécu deux saisons (2013-2015), marquées notamment par la conquête de la deuxième Ligue des champions du club, une participation au Mondial des clubs 2014, un titre de champion d'Algérie, une Supercoupe nationale et une Supercoupe d'Afrique.

« Je suis content d'avoir opté pour l'ESS, un club que j'ai pu connaître à travers mon manager, mais également sur internet où j'ai pu voir quelques matches de la saison passée. Je sais par exemple que cette équipe est championne d'Algérie et qu'elle a disputé la finale de la coupe. C'est un challenge très intéressant. Je ferai le



Photo : D.R.

Franck Obambou va poursuivre sa carrière chez un poids lourd africain.

maximum pour être à la hauteur de la confiance placée en moi par les dirigeants et le staff technique. Je vais être confronté à quelques difficultés, mais je suis confiant en mes moyens. Je pense avoir

assez d'expérience pour pouvoir m'imposer. C'est à moi maintenant de prouver cela sur le terrain », a confié, à la presse algérienne présente pour sa présentation, le natif de Libreville.

Au joueur âgé de 30 ans depuis le 26 juin dernier, et devenu international A' puis A, de relever le challenge dans un club qui a souvent mis en valeur ses recrues étrangères.

Football/Challenge de l'Unité du corps du Christ 2017

Josly Nkodia et Mvouna FC conservent leur couronne

N.O
Franceville/Gabon

COMME en 2016, l'équipe de Mvouna a remporté le challenge de l'Unité du Corps du Christ. Une victoire en finale contre Moutobo II (1-1 et 4 tirs au but à 3) a en effet permis, dimanche 23 juillet dernier au stade de Mbaya à Franceville, au tenant du titre de conserver son bien. Cette victoire permet aussi à son entraîneur Josly Nkodia, d'ajouter une ligne sur une carrière encore naissante pour l'ancien milieu de terrain du Stade Mandji (champion du Gabon 2009) et de l'AS Pélican, qui est le dernier club où il a évolué en première division gabonaise, et qu'il devrait retrouver pour y poursuivre, vraisem-



Photo : Nadjège Ontouneou

Sous la houlette de son entraîneur, Josly Nkodia (extrême droite), Mvouna a conservé le titre.

blement dans les équipes des jeunes, l'apprentissage du nouveau métier qui le passionne. Avec Mvouna FC, il a réussi un parcours sans-faute dans le tournoi qui a réuni huit équipes (divisée en deux

poules de quatre membres) représentant autant de regroupements religieux de Franceville et de sa périphérie.

Une compétition qui, en plus de rassembler autour du football la jeunesse chrétienne

du chef-lieu de province du Haut-Ogooué et de ses environs, sert aussi de tremplin aux talents méconnus, cas de Grâce Okamba et Landry Obia Odos, les buteurs de la finale ou encore de Thibault Mbongo, le meilleur



Photo : Nadjège Ontouneou

Urbain Londault, manager général du tournoi, satisfait au sortir de la 3e édition.

leur artificier de l'épreuve (9 buts). C'est pourquoi l'ambition du comité d'organisation, sous la houlette du manager général du tournoi Urbain Londault, est de continuer à développer un rendez-vous

en progrès au fil des éditions. L'entrée en lice annoncée des structures religieuses de Moanda et l'organisation d'une partie de la compétition dans cette ville prouvent que les choses évoluent plutôt dans le bon sens.